
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

:а
КОММУНИЗМА

Орган гарвясного комитета Коммунистической партии 
Советского Союза и городского Совета депутатов груищихся

Год издания пятый Чем лучше будут железобетонные конструк-
№  45 (631) 

Пятница

13
АПРЕЛЯ

1956 года

ции и детали, тем прочнее и долговечнее будут 
сооружаемые из них здания. Долг работников 
подсобных предприятий повести решительную 
борьбу с браком, давать на строительные пло
щадки добротные сборные

йен* 15 ten

В С Т Р А Н Е  М О Е Й  Л Ю Б И М О М

УЛУЧШИТЬ КАЧЕСТВО 
СБОРНОГО ЖЕЛЕЗОБЕТОНА

Директивы X I  съезда по шес
тому пятилетнему плану разви
тия народного хозяйства СССР 
предусматривают дальнейшую 
индустриализацию строительства 
путем широкого применения 
сборных железобетонных конст
рукций и деталей, конструкций 
из легких бетонов, крупных бло
ков и готовых узлов заводского 
изготовления. Производство сбор
ного железобетона в I960 году 
предполагается довести до 28 
миллионов кубометров. 
Осуществляя это решение, стро

ительные коллективы города все 
шире внедряют в практику желе
зобетонные конструкции и дета
ли. В окрестностях города появи
лись предприятия, каркасы кото
рых выполнены из сборного 
железобетона, Сборный бетон 
выпускается как- в специаль
но оборудованных цехах, так и на 
многочисленных площадках в ус
ловиях полигона. Производство 
железобетонных деталей увеличи
вается с каждым годом. В 1954 
году на строительстве было изго
товлено 19 тысяч кубометров 
сборного железобетона, в 1955 
году —  36 тысяч. В текущем го
ду выпуск сборного железобетона 
предполагается увеличить в два 
раза против минувшего года. В 
практике жилищного и промыш
ленного строительства нашли ши
рокое применение железобетонные 
плиты, прогоны, балки.

Основным поставщиком желе
зобетонных изделий является 
главная контора подсобных 
предприятий. Здееь создано не
сколько цехов по выпуску 
сборного железобетона. В ко
личественном отношении эти 
цехи выполняют заданную им 
программу, однако потребители 
предъявляют законные претензии 
к качеству продукции, изготов
ляемой подсобниками. Нередко не 
выдержаны размеры колонн, про
гонов, плит перекрытий,и строи
телям приходится зачищать и 
подгонять их при установке, за
трачивая время и средства.

Качество изготовляемых дета
лей зависит от того, насколько 
точно сделана опалубка и от того, 
как хорошо приготовлена бетон
ная смесь. I  то и другое в Куй
бышевской контор© подсобных 
предприятий оставляет желать 
лучшего, Оеобенш) много претен
зий предъявляют строители кол
лективу цеха .¥» 2 (нач. тон. Ко
стенко). Правда, a m  цех, подоб*

но другим, испытывает ряд труд
ностей. Бетономешалка, установ
ленная здесь, очень изношена и 
не приспособлена для получения 
жестких смесей. У бетонщиков 
нет механизмов для уплотнения 
жестких смесей (вибростолов, виб
роштампов), недостает вибрато
ров, виброплощадок, не отрегу
лирована дозировка воды. Ко все
му этому еще добавляется невни
мательность и нетребовательность 
мастеров, небрежность в изготов
лении арматуры. Отсюда и низкое 
качество продукции. Эти недо
статки характерны и зля других 
цехов.

На. результатах работы цехов 
по производству железобетонных 
изделий отрицательно сказывает
ся и чрезвычайно большая но
менклатура изделий. Ежедневно 
в ПТО конторы поступают зака
зы со строительных коллективов, 
почти все они спешные и раз
ные по номенклатуре. Много раз
говоров было на строительстве об 
унификации типоразмеров конст
рукций и деталей, но пока, в этом 
вопросе еще ничего не сделано.

Большинство деталей как в 
Куйбышевской конторе, так и в 
первом строительном районе до 
сих пор изготовляется в деревян
ной опалубке, тогда как на пере
довых предприятиях страны дав
но уже применяются жесткие 
опалубки и бетонные матрицы. 
Переход на прогрессивные мето
ды работы позволил бы значи
тельно улучшить качество сбор
ных деталей.

В борьбе за качество сборного 
железобетона действенную по
мощь производственникам при
зван оказать отдел главно
го механика строительства, по
ка этой помощи не видно. 
В первом квартале бетонщи
ки главной конторы подсобных 
предприятий не получили ни од
ного механизма и продолжают ра
ботать по-старинке. Производст
во сборного железобетона немыс
лимо без широкого внедрения ме
ханизации. Обеспечить эту ме
ханизацию — задача отдела глав
ного механика строительства.

Чем лучше будут железобетон
ные конструкции и детали, тем 
прочнее и долговечнее будут со
оружаемые из них здания. Долг 
работников подсобных предприя
тий— повести решительную борь
бу с браком, давать на строитель
ные площадки добротные сборные 
элементы. -

>стоино встретим 
Первомай

В дни предмайского 
социалистического со
ревнования на заводе 
Ш  4 лучше всех тру
дится коллектив цеха 
№ 86. Девятидневное 
задание апреля по вы
пуску продукции он вы
полнил на 111,2 про
цента, не допустив пе
рерасхода сырья, пара 
и электроэнергии.

Среди коллектива це
ха лучших производст
венных показателей до
бились эксплуатацион
ники смены, возглавля
емой коммунистам т. Ку-

зюковым. Как правило, 
задания она выполняет 
на сто и более процен
тов.

Заметно повысили 
свои показатели рабо
чие. В числе лучших—  
операторы тт. Кузьми
на, Грибанов, Габеев, 
Капоров и дробильщик- 
крановщик т. Тимофеев. 
Все они успешно справ
ляются с заданиями.

Коллектив цеха ре
шил апрельское задание 
выполнить не менее чем 
на 102 процента.

М. Александров,

1. Ч уваш ская А ССР. Строящийся Чебок
сарский завод тракторных запасных ч а 
стей является одним из крупных пусковых 
индустриальных объектов шестой пятилет
ки.

Н а снимке: на строительстве Чебоксар
ского завода тракторных запасных частей.

2. Москва. В  лаборатории «меченых»
атомов Всесоюзного научно-исследователь
ского института животноводства были 
применены «меченые» атомы для опре
деления условий, способствующих более 
интенсивному накоплению витамина
В12 в органах животных.

Н а снимке: профессор В. В. Ковальский 
определяет активность радиоактивного 
изотопа кобальта в тканях животных.

3. Герой Социалистического Труда, 
академик А . Н. Туполев сконструировал 
реактивный пассажирский самолет 
«ТУ-104». Н а нем установлены два мощ
ных реактивных двигателя, позволяющих 
развивать скорость восемьсот километров 
в час. Самолет «ТУ-104» рассчитан на пе
ревозку в комфортабельной кабине пяти 
десяти пассажиров с багажом и может ле
теть без посадки 3.000— 3.200 километров.

В  нестоящее время самолет «ТУ-104» 
выпускается нашей авиационной промыш
ленностью в серийном порядке.

Н а  снимке: самолет «ТУ-104».

На вахте—  
эксплуатационники

Претворяя в жизнь Директивы 
XX съезда КПСС, коллектив цеха, 
где начальником т. Тюрия, 
настойчиво- борется за пе
ревыполнение плана, за повыше
ние производительности труда.

Хороших результатов добился 
коллектив, обслуживающий уста
новку № 2, выполнивший план 
марта на 115 процентов.

В дни предмайской трудовой 
вахты высоких показателей доби
ваются старший оператор т. Коз
лов, операторы тт. Бессмертный, 
Соболь, Веселый, Шовая, Семп
лу цкий и другие.

Коллектив цеха взял на себя 
новые повышенные обязательст
ва,

М. Дроздов,
партгруппорг цеха.

Ценное предложение рационализаторов

Инженеры предприятия тт. Ино
земцев, Хорошилов и Волосатой 
предложили заменить паровой 
обогрев технологических трубо
проводов на обогрев перегретой 
водой.

Для проведения опытов был 
выделен участок трубопровода, 
испытывавшийся в течение всей 
зимы.

Испытания показали положи
тельные результаты. Ведется под
готовка к переводу всей системы., 
трубопроводов на обогрев перегре
той водой.

По предварительным подсчетам 
эта реконструкция позволит сэко
номить государству значитель
ную сумму —  более трех мил
лионов рублей.

Впереди бригада мастера т. Бронникова
Перевыполнив производствен

ную программу первого квартала, 
коллектив ремонтно - механиче
ского цеха завода № 1 активно 
включился в предмайское социа
листическое соревнование.

Впереди всех идет бригада ре

монтников, возглавляемая масте
ром Т.  БрОННИКОВЫМ. ;

Хороших производственных ре
зультатов добиваются также и 
бригады мастеров тт. Кузнецова к 
Котова.

Г, Фурман.

В конторе производственных предприятий
ПО ПРИМЕРУ ПЕРЕДОВЫХ 

ПРЕДПРИЯТИЙ
С большим интересом во 

всех цехах конторы слушают 
рабочие и инженерно - техни
ческие работники выступле
ние начальника производст
венно - технического отдела 
Куйбышевской конторы т. Уце- 
ха о поездке в Москву и Ле
нинград на родственные пред
приятия.

Такие встречи состоялись в 
1, 2, 3 цехах. В ходе обсужде
ния доклада намечается ряд 
мероприятий по внедрению на 
заводах конторы опыта пере

довых предприятии страны.
ПО ИНИЦИАТИВЕ 
КОМСОМОЛЬЦЕВ

Ценную инициативу проя
вили комсомольские организа
ции Куйбышевской и Зверев
ской контор подсобных пред
приятий по подготовке к лет
нему спортивному сезону.

Недалеко от предприятия 
они решили построить силами 
комсомольцев и молодежи 
спортивный городок. В него 
войдут: футбольное поле, бе
говая дорожка, полоса препят
ствий ГТО, баскетбольная, во
лейбольная, гимнастическая.

городошная площадка и пло
щадка для танцев. Здесь будут 
сооружены «гигантские ша
ги», качели и другие гимна
стические спаряды,

ДЛЯ МАЛЫШЕЙ
В течение года шефствует 

коллектив конторы над дет
скими яслями № 6 строитель
ства,

Недавно шефы решили ока
зать помощь яслям в подготов
ке к весне. Скоро для детей 
будет полностью благоустроен 
дворик, построены в нем ка
чели, летние горки с лестни
цами, беседки, песочницы.



В горкоме КПСС

Улучшить разъяснение материалов 
X X  съезда КПСС

Бюро городского комитета пар
тии обсудило состояние пропаган
ды материалов XX съезда КПСС 
на ведущем предприятии.

Отмечено, что разъяснение ма
териалов съезда ведется на пред
приятии неудовлетворительно. 
Слабо привлечены к этой работе 
инженерно - технические работ
ники. Особенно плохо обстоит с 
разъяснением материалов съезда 
в цехах MsJw -10, 39, 45 завода 
Л1 6, на заводе № 4, в цехе «N1 8 
завода .\1 1 , в конторе общепита 
JTCa. Никакой работы по разъяс
нению материалов съезда не ве
дется в ряде общежитий, где жь
вут рабочие предприятия.

Лекторской группой партийно
го комитета предприятия не про
читано яп одной лекции до мате
риалам съезда. Б пропагандист
ской и агитационной работе недс 
статочио используется меетныг 
материал. Не уделяется также 
должного внимания пропаганде 
технических и экономических 
знаний.

На предприятии низка произ
водственная п трудовая дисцип
лина, допущена большая теку 
честь кадров, не выполняется 
план в установленной номенкла 
туре.

Партийный комитет слабо 
влияет на работу профсоюзных и 
комсомольских организаций в де
ле мобилизации трудящихся на 
успешное решение производствен- 
ных задач.

Бюро городского комитета 
КПСС о-бязало партийный комитет 
решительно улучшить руководст
во и контроль за состоянием про-
пагаЬдистской и агитационной 
работы в коллективах предприя
тия, положить 'в основу всей про
пагандистской и агитационной
работы глубокое разъяснение ма
териалов XX съезда Коммунисти
ческой партии Советского Союза, 
добиться, чтобы пропагандист
ская и агитационная работа была 
тесно связана с жизнью, активно 
влияла на улучшение производст
венной деятельности, поднимала

трудящихся на быстрейшее реше
ние практических задач.

В целях улучшения пропаган- 
дистско - агитационной работы 
намечено осуществить следующие 
мероприятия:

Организовать с 10 апреля на 
всех заводах предприятия и в 
общежитиях чтение лекций по 
материалам XX съезда КПСС. Про
вести в апреле и мае на ряде за
водов и в управлении предприя
тия теоретические конференции 
по материалам съезда.

Б целях улучшения пропаган
ды научно - технических знаний 
и передового опыта организовать 
при управлении предприятия 
лекторий по научно-техниче
ским вопросам и передовому
опыту, также осуществить вы
пуск сборника по Обмену опытом 
новаторов и рационализаторов 
производства.

Намечен также ряд других ме
роприятий по улучшению пропа
ганды материалов XX съезда 
КПСС.

ПИСЬМО АВТОРА 
„ОВОДА" Э. ВОЙНИЧ

Будни комсомольцев одного цеха
Давид Юхан, проходя по ог

ромному цеху пытливо всматри
вался в лица молодых рабочих. 
Юноши и девушки работали с 
огоньком. Это чувствовалось и по 
их сосредоточенности, и по бы
стрым, ловким движениям.

Но вот, отложив в сторону щи
ток, поднялся юноша и пошел на
встречу Давиду.

— Н е загружают меня работой, 
часто простаиваю. Неудобно пе
ред товарищами. Подумают еще, 
что ленюсь, а я  же хочу рабо
тать, как  и они. Помогите мне, 
как комсорг, —  обратился Влади
мир Самсонов с просьбой к секре
тарю цеховой комсомольской ор
ганизации.

Н а смуглом лице Давида про
ступил румянец. Он вспомнил, 
как Владимир Самсонов пришел 
в цех учеником, как  упорно и на
стойчиво постигал профессию 
электросварщика. Дело шло ус 
пешно, и тогда комсомольской ор
ганизации не приходилось крас
неть за него. С увлечением тру
дился юноша и позднее, когда 
выдержал экзамен на право само
стоятельной работы. Последнее 
время забыли о Владимире. Знал 
и сам Давид, что комсомолец 
Самсонов простаивает, не выпол
няет норм выработки. И  знал— 
почему. Во  время не помог, и те
перь его мучила совесть.

— Постараюсь помочь, Володя, 
—  ответил он на просьбу моло
дого электросварщика.

Просьба Владимира стала пред
метом обсуждения на бюро. За
тем Давид вместе с Владимиром 
зашли к начальнику цеха, расска
зали положение дела. Н а  претен
зии комсомольцев коммунист 
Клейн отозвался чутко. Положе
ние выправилось. Владимир стал 

■ работать без простоя. Возросла 
его производительность труда, 
вдвое увеличился заработок.

***
По примеру молодежи цеха 

№  12 завода №  3 на ведущем 
предприятии ширилось движение 
за овладение смежными профес
сиями. Это патриотическое начи
нание нашло горячий отклик и в 
комсомольской организации ко
тельносварочного цеха ремонтно- 
механического завода.

Борис Просянкин в прошлом 
был электриком. Он решил овла
деть второй профессией —  свар 
щика на машине по автоматиче
ской сварке. С помощью товари
щей он обучился этому новому 
Делу.

Смежными профессиями овла
дели и другие комсомольцы, мо
лодые рабочие цеха. Учеба не 
пропала даром. Среди комсомоль
цев и молодых рабочих нет не- 
ВЫПОЛНЯЮШИХ норм . Производи

тельность труда их у многих со
ставляет 150— 170 процентов.

* jJj :{;

В  борьбе за технический про
гресс видная роль принадлежит 
рационализаторам и изобретате
лям. Это — поборники всего но
вого, передового. И  вот сейчас 
вспоминается месячник по раци
онализации. Сколько заботы, тру
да и энергии вложили в это 
почетное дело Давид Юхан, 
только что избранный ру
ководителем комсомольской ор
ганизации, и другие ком
сомольцы цеха. Вопрос о прове
дении месячника был обсужден 
на бюро, за каждым участком за
крепили комсомольских активи
стов, вывесили на видном месте 
график, в котором показывалось 

'количество поданных и внедрен
ных предложений по участкам.

Пример творческого отношения 
к делу показал сам Давид Юхан. 
Он первым внес шесть предложе
ний, пять из которых внедрено в 
производство. За активное уча 
стие в месячнике он получил вы 
сокую оценку горкома ВЛ КС М , 
был награжден похвальной гра
мотой.

Три предложения-т. Ю хан внес 
и в текущем году. Все они внед
рены в производство. Трудно под
считать их экономический эф
фект, но безошибочно можно ска
зать, что все они направлены на 
усовершенствование электро
схем оборудования, упрощают ра
боту отдельных узлов электроап
паратуры.

—  Борьба за технический про
гресс, —  говорят комсомольцы, — 
это наше кровное дело.

% #
Кто  не знает, как дорого в 

трудную минуту ласковое, обод
ряющее слово друга, во время 
протянутая рука помощи. В  та
кие минуты и познается настоя
щ ая дружба, выявляется верный 
товарищ.

Комсомолка крановщица Ни 
на Прокушева заболела и попала 
в больницу. И  вот в это трудное 
для нее время комсомольцы не 
забыли ее. Груш а Охлопкова, А н я  
Толмакова и другие часто наве
щали ее в больнице. А  когда 
приближался новый год, моло
дежь цеха принесла Нине в боль
ницу праздничный подарок. Мо
лодежный коллектив становился 
еще родней, еще ближе.

Много забот у комсомольцев на 
производстве. Но это такой народ, 
который никогда не удовлетво
ряется достигнутым. К а к  бы 
трудно ни было, но комсомольцы 
стремятся вперед, к лучшему. 
Каж д ы й  из них по-своему повы
шает знания. Давид Юхан учится 
в вечернем университете марк
сизма « ленинизма, .кончает

седьмой класс комсомольцы ко
тельщик Константин Буш ков и 
крановщик Виктор Изосимов. 
Осенью они собираются посту
пить на вечернее отделение тех
никума.

Настойчиво продолжают учебу 
молодые рабочие Юрий Козлов, 
который весной кончает третий 
курс политехнического институ
та, "студентка второго курса ве
чернего техникума Людмила Пес
кова.

В  дни предмайского социали
стического соревнования на ре- 
монтно - механическом заводе и 
других заводах предприятия про
водится комсомольский месячник 
по наведению чистоты и культу 
ры на производстве. В  котельно- 
сварочном цехе инициатором это 
го важного дела явилась комсо
мольская организация.

Вопрос о проведении месячни
ка обсуждался на бюро организа
ции, создан цеховой контрольный 
комсомольский пост, возглавляв 
мый членом В Л К С М  стар 
ш им мастером Егором Но 
виковым. Комсомольцы вскры 
вают ряд недостатков. Они 
организовали выпуск сатири
ческого листка «Крокодил», обо
рудовали доску показателей, на 
которой отражают состояние ра
бочих мест.

Своей неряшливостью в цехе 
ранее отличался трубный уча 
сток, возглавляемый мастером- 
комсомольцем Николаем Плеха
новым. Было обычным явлением, 
когда здесь трубы и фланцы бы
ли разбросаны в беспорядке, где 
попало валялся обтирочный ма
териал, царил беспорядок и на 
стеллажах.

Комсомольцы всем коллекти
вом объявили борьбу бескуль
турью на этом участке. Участок 
подвергался критике в «Крокоди
ле», показывался с отрицатель
ной стороны на доске показате
лей. Все это возымело свое дейст
вие. Трубный участок стал одним 
из лучш их в цехе по чистоте и 
порядку на рабочих местах.

Давид Ю хан —  молодой комсо
мольский руководитель, только с 
ноября минувшего года он стал 
секретарем организации. Нелегко 
работать энергетиком цеха и ком
сомольским руководителем. Но 
он всегда говорит себе:

— Комсомольцы доверили мне 
эту работу и я  буду бороться, что 
бы  оправдать их доверие.

Опираясь на помощь комсо
мольского актива, вовлекая в ак 
тивную работу всех членов орга
низации бюро В Л К С М  и его сек
ретарь т. Ю хан добились, что 
комсомольская организация ста 
ла одной из лучш их на заводе.

Ц. Капустин.

После возвращения де
легации советских журна
листов из Соединенных 
Ш татов Америки, где они 
встретились с автором из
вестного романа «Овод» 
Этель Лилиан Войнич, 
Союз писателей С С С Р  от
правил ей библиотечку, 
состоящую из изданий 
этого романа на разных 
языках народов СССР. 
Были посланы также 
фильм «Овод» и портатив
ная киноаппаратура.

На днях Б. Полевой по
лучил письмо от Э. Вой
нич, в котором она благо
дарит за посылку. В  своем 
письме Э. Войнич пишет:

«Я  получила четырнад
цать экземпляров «Ово
да» на русском и других

языках и знакомилась с 
ними с ' большим удоволь
ствием. Едва ли нужно го
ворить, с.каким любопыт- 
стбом я рассматривала пе
реводы моих книг на те 
языки, о которых ничего 
не.знала.

Фильм «Овод» прибыл 
на прошлой неделе. Кино
аппарат для его демонст
рации будет установлен 
в моей квартире.

Мне было очень прият
но также получить данные 
об издании переводов мо
их книг в С С С В  и о тира
жах, которыми они выхо
дят.

Прошу вас продолжать 
писать мне по-русски. Я  
читаю почти без труда.,,».

К итогам смотра художественной 
самодеятельности

В нашей стране большое значе
ние придается художественному 
воспитанию подрастающего поко
ления, Советский человек, доджей 
уметь понимать, ценить и любить 
подлинные произведения искусст
ва. Большую роль в воспитании 
художественного вкуса играет ху
дожественная самодеятельность. 
Смотры художественной самодея
тельности стали традиционными. 
С каждым разом они охватывают 
все большее количество участни
ков.

На днях закончился смотр ху
дожественной самодеятельности 
школ нашего города. В'нем при
няло участие свыше трех тысяч 
человек. На смотре были пред
ставлены самые разнообразные 
жанры: драма, хореография, худо
жественное чтение, пение, худо
жественная гимнастика и т. д.

Смотр продемонстрировал воз
росшую культуру исполнителей. 
Как лучшие можно отметить кол
лективы 12-й, 5-й и 14-й школ. 
Их успехи —  результат система
тической работы. Е сожалению, 
не все школы отнеслись в этому 
важному и большому мероприя
тию серьезно.

Коллективы 4-й, 13-й и 15-й 
школ представили на смотр не
полноценные программы. Некото
рые номера были наспех приго
товлены и включены в программу 
в последний день.

Еще одной из олабых сторон 
смотра является то, что в нем не 
приняли участия начальные 
школы.

Хоровое пение на смотре зани
мало одно из важных мест. Сла
женностью, эмоциональностью и 
чистотой исполнения отличался 
хор старших классов 1-й школы. 
Напевно, без напряжения прозву
чал хор учащихся школы № 10, 
исполнивший песню «Ах ты свет, 
Людмила» из оперы Глинки «Ру
слан и Людмила». Хорам 4-й, 
13-й, 15-й школ жюри дало отри
цательную оценку.

Интересно по разнообразию но
меров было представлено на смот
ре хореографическое искусство. 
Особенно следует отметить хорео
графический коллектив школы

№ 10, который показал класси
ческие, национальные, характер
ные, шуточные танцы. Однако не 
все они были сделаны одинаково 
хорошо, не все отличались сла
женностью и точностью движе
ний. Из участников хореографи
ческой группы этой школы следу
ет отметить Константинову и Дон
ского. Их выступления отлича
лись выразительностью и легко
стью.

Ученики школы Л; 3 Окладни
кова и Сидоренко грациозно ис
полнили мазурку. Интересен гу
цульский танец в исполнении хо
реографического коллектива этой 
школы.

С разнообразным репертуаром 
выступил оркестр 1-й школы. Бе
зусловно, положительной оценки 
заслуживает оркестр 12-й школы. 
Оркестр 10-й школы . выступил 
плохо подготовленным.

Н а. смотре отмечено, что в 
школах не получило должного 
развития драматическое искусст
во. Этот важный жанр был пред
ставлен только тремя школами 
(1, 14 и 10). Драматический кол
лектив 10 школы показал сцены 
из пьесы Маяковского «Баня».; 
Хорошо справились со своими ро
лями ученики Ефименко, Морозов, 
Баранова.

Обсудив итоги смотра, город
ское жюри первые места прису
дило среди семилетних школ 5-й 
школе, среди средних —  1-й 
школе. Художественным коллек
тивам этих школ вручены пере 
ходящие призы. Вторые места 
присуждены 14-й семилетней и 
10-й средней шкалам. Они на
граждены Почетными грамотами 
ГК ВЛКСМ.

20 разнообразных коллективов 
художественной самодеятельности 
награждены Почетными грамота
ми. 28 участников смотра полу
чили похвальные лиеты.

Школы должны учесть все 
ошибки, выявившиеся сейчас и в 
будущем году, с первого дня за
нятий взяться за работу кружков 
художественной самодеятельно
сти, как за большое и важное де
ло.

В. Васильева,

Дом старейших металлургов
Район, прилегающий к Ново

московску, —  один из наибо
лее живописных в Приднепровье. 
Кругом лес, течет красивая река 
Самара. Летом в выходной день 
сюда часто выезжают порыба
чить, отдохнуть на лесной луж ай 
ке рабочие Новомосковского же
стекатального завода.

В этом районе сооружается 
nepswft ка Украине дом для пре

старелых металлургов. Д ля 150 
ветеранов труда строится глав
ный корпус, в котором размеще
ны спальные комнаты на одного 
и двух человек, столовая, гости
ная, комнаты отдыха, клубное 
помещение.

Общая стоимость строительства
превышает семь миллионов руб
лей.



Когда отсутствует 
требовательность

В борьбе за дальнейший техни
ческий прогресс велика роль 
технической интеллигенции, ра
ботников технических отделов, 
Конструкторских бюро.

Нельзя забывать, что каждая 
допущенная в техническом отде
ле или в конструкторском бюро 
ошибка, если ее своевременно не 
устранить, наносит большой 
ущерб производству, воплощаясь 
в напрасно затраченный металл, 
испорченные материалы и т. д.

В связи с этим нельзя молчать 
о некоторых ошибках, допущен
ных руководством и отдельными 
работниками особого конструктор
ского бюро предприятия.

Коллективу бюро созданы соот
ветствующие условия: его не за
гружает срочной оперативной
работой- Здесь имеются возможно
сти серьезно, вдумчиво решать 
насущные вопросы производства, 
оказывать должную помощь за
водским коллективам в их работе.

Это, к сожалению, не всегда 
получается. Еще в 1954 году 
коллектив ОЕВ приступил к ре
конструкции крана «Керинг», 
предназначенного для обслужива
ния ремонтных работ на эстака
дах. Предстояло продумать и осу
ществить замену 12-метровой 
стрелы на более длинную. Решено 
было остановиться на 25-метровой 
стреле. Были произведены необ
ходимые расчеты, разработаны 
чертежи. На ‘ремонтно - механи
ческом заводе на монтаж крана 
была поставлены лучшие брига
ды, взяты •обязательства досрочно 
собрать вран.

Большой труд оказался затра
ченным впустую. Стрела, изго
товленная по чертежам особого 
конструкторского бюро, не только 
не смогла поднять какого-либо 
груза, но не поднялась сама. 
Можно спорить о причинах и 
следствиях подобного явления, но 
факт налицо: работа выполнена

недоброкачественно. Непонятно, 
почему руководитель бюро т. Под- 
гузов не пожелал использовать 
опыт монтажных организаций, 
расположенных не за тысячи 
верст, а рядом, в нашем городе.

Некачественная работа отдела 
видна и на ряде других примеров. 
Взять хотя бы изготовление бри- 
кетировочных прессов для завода 
Ц  4, чертежи которых контроли
ровали :ь работниками ОКБ. В 
чертежах был допущен ряд оши
бок, но их работники ОЕБ «не за
метили».

Грубый просчет был допущен 
при обвязке дымососов на блоках. 
Чертежи на фасонные участки 
трубопроводов (колена, переходы, 
линзовые компенсаторы) разраба
тывались также особым конст
рукторским бюро.

При монтаже на блоках боль
шинство заготовок на эти детали, 
выполненных ремонтно - механи
ческим заводом по чертежам ОКБ, 
попросту пришлось выбросить, 
так как они не соответствовали 
размерам.

Все эти факты говорят о том, 
что конструкторы особого бюро 
безответственно относятся в рабо 
те, а руководители предприятия 
не предъявляют к ним должной 
требовательности,

Л. Клейн,
начальник котельносва
рочного цеха ремонтно - ме
ханического завода.

А. Бушков,
начальник отдела техниче
ского контроля.

В. Демин,
ст. инженер производствен
но - диспетчерского отдела.

С. Погоеянц, 
начальник механосборочного 
цеха.

М. Коновалов,
главный технолог.

Н, Берсенев, 
главный конструктор.

Беседы о шестой пятилетке

Электрификация железных 
дорог страны

Директивами XX съезда КПСС 
по шестому пятилетнему плану 
предусматривается дальнейший 
подъем технического уровня же
лезных дорог, увеличение их гру
зооборота но сравнению с 1955 
годом примерно на 42 процента. 
Выполнение этой важной задачи 
потребует широкого внедрения на 
транспорте достижений науки и 
техники, широкой электрифика
ции железных дорог, оснащения 
их современными, наиболее про
грессивными локомотивами. Толь
ко' в шестой пятилетке намечает
ся ввести в действие 8.100 кило
метров электрифицированных же 
лезнодорожных линий —  в 3,6 
раза больше, чем за пятую пяти
летку.

Введение в строй крупнейших 
в мире гидроэлектростанций на 
Волге, Ангаре и Енисее, строи
тельство новых мощных тепло
вых электростанций, развитие 
атомной энергетики, создание 
единой энергетической системы 
обеспечивают благоприятные ус
ловия для осуществления этого 
грандиозного плана.

В шестом пятилетии будут пол
ностью электрифицированы важ
нейшие железнодорожные линии, 
в том числе железнодорожные ма
гистрали Москва —  Куйбышев—  
Челябинск —  Омск —■ Новоси
бирск ■—» Иркутск.

Харьков —  Донбасс и ряд других 
линий.

Техническая реконструкция 
тяги, осуществляемая на основе 
широкого применения электрово
зов и тепловозов, резко повысит 
роль этих локомотивов в общем 
грузообороте. Так, уже в 1960 
году электровозами должно быть 
выполнено не менее 21 процента 
всего грузооборота железных до
рог, а к 1965 году удельный вес 
электровозной тяги возрастет 
почти до 43 процентов.

Электрификация наиболее гру
зонапряженных железных дорог 
обеспечит значительное повыше
ние веса и скорости движения 
поездов и, следовательно, явится 
важнейшим фактором повышения 
провозной способности.

Выдвигая в качестве перво
очередной задачи технической ре
конструкции транспорта широ
кую электрификацию железных 
дорог, партия и правительство 
исходят из крупных технико-эко
номических преимуществ элект
рической тяги по сравнению с 
малоэкономичной паровой тягой, 
применяемой в настоящее время 
на большинстве наших железных 
дорог.

При этом необходимо подчерк
нуть, что электрическая тяга 
имеет коренные преимущества по 
сравнению е паровой как в усло
виях эшиуатации железных до-

Об одном забытоа 
предложении

На заводе 3$ 1, в цехе, где на 
чальником т. Шикторов, еще в 
1953 году начальник смены 
т. Протопопов предложил приспо
собление для съема горелки каме
ры сушки и швелевания. Работ
ник цеха т. Коетюковский допол
нил предложение, посоветовав 
смонтировать это приспособление 
на передвижной тележке.

После внедрения предложения 
тт. Протопопова и Костюковского 
было бы значительно облегчено 
выполнение одной из трудоемких 
операций, производящейся вруч
ную, втрое повысилась бы произ
водительность труда рабочих.

Казалось бы, раз предложение 
заслуживает внимания, нужно 
скорее внедрить его. Но не тут-то 
было.,. Началась канцелярская 
карусель.

Изложим некоторые этапы этой 
канители.

На предложении появилось за
ключение начальника цеха 
т. Шикторова, что оно правильно, 
и он считает необходимым его 
внедрить. Имеется резолюция 
главного инженера завода о том, 
чтобы объединить предложения 
та. Протопопова и Костюковскоп 
в одно и передать их в конструк
торскую грушу завода для изго
товления соответствующих черте
жей. Над объединенным предло
жением в течение двух недель 
трудился инженер - конструктор 
т. Корнев, после чего оно переко
чевало в технический совет,

И несмотря на все положитель
ные рекомендации, технический 
совет завода вынес «мудрое» ре
шение: «Предложение отклонить, 
так как горелка снимается ред
ко»... Так, 'ценная инициатива 
производственников не нашла 
поддержки. Ремонтные работы в 
цехе лопрежнему ведутся ыо- 
кустарному. В настоящее вре
мя на заводе проводится пе
ресмотр затрат норм времени 
с целью повышения производи
тельности труда. На мой взгляд, 
имеет смысл снова вернуться к 
незаслуженно похороненному 
предложению тт. Протопопова и 
Костюковского, направленному на 
механизацию трудоемких процес
сов.

М. Блейз,
инженер - экономист отдела
труда и зарплаты.

рог, так и в условиях строитель
ства новых железнодорожных ли
ний. Как известно, коэффициент 
полезного действия электриче
ской тяги при питании от тепло
вых электростанций составляет 
16— 18 процентов, а при пита
нии от гидроэлектростанций —  
60 процентов, тогда как коэффи
циент полезного действия паро
вой тяги не превышает 4— 5 
процентов.

Существенное значение имеет 
и то обстоятельство, что при 
электрификации железнодорож
ный транспорт освобождается от 
перевоаок топлива для своих 
нужд, исключается необходи
мость содержания угольных скла
дов, значительной части экипиро
вочных устройств, мощных уст
ройств, водоснабжения и т. д.

Особо важное значение приоб
ретает внедрение электрической 
тяги в районах с низкими темпе
ратурами, где эта тяга обеспечи
вает более устойчивую работу 
железных дорог.

Внедрение электрической тяги 
и связанное с ней увеличение ве
са и скорости движения поездов, 
совращение числа работников яо- 
Е9мотевны5 бригад, значительное

В центральной электротехнической лаборатории управления 
энергосистемы хороших производственных успехов Добивается 
электромонтер группы измерительных приборов Валентина Дмит
риевна Гладникова.

На снимке: В., Д. Гладникова за проверкой измерительных при
боров на стенде, смонтированном силами лаборатории.

Фото И. Викентьева.

Обратите внимание!
Кто из жителей читал област

ную газету за 5 апреля, тот бес
спорно пережил законное чувство 
гордости за наш родной: социали
стический город, за наших строи
телей, слава о которых ушла да
леко за пределы области. Но да
вайте поговорим сегодня о том, 
как за этим, безусловно, крупны
ми успехами, скрываются досад
ные недочеты, которые необходи
мо' решительно изживать. Почему, 
например, почти на всех объектах 
строительства земляные работы в 
больших масштабах ведутся 
вручную?

Кто из нас не видел, как в те
чение. прошедшей зимы горели 
костры за зданием Дворца куль
туры? То строители вели пожоги 
для рытья траншей под фунда
менты ограды будущего парка. 
Спрашивается, была ли необходи
мость производить эти трудоемкие 
работы зимой? В этом вопиющем 
безобразии повинны и строители 
и УКС ведущего предприятия, ко
торый согласовывает график про
изводства работ, и промбанк, ко
торый финансирует эти работы.

Уместно сказать, что строи
тельство • ограды парка велось 
буквально под окнами промбанка. 
Его работники- не могли не ви-

[ уменьшение объема ремонта локо
мотивов и полное исключение тя
желого труда котельщиков, про
мывальщиков, кочегаров, работ
ников по уборке шлака обеспечи
вают резкое увеличение произво
дительности труда, повышение 
культуры работы железных до
рог.

Перевод на электрическую тя
гу улучшит обслуживание пасса
жиров, особенно в крупных про
мышленных центрах, и ускорит 
их доставку в пункты назначе
ния.

О преимуществах электриче
ской тяги перед паровой доста
точно убедительно свидетельству
ет, например, опыт электрифици
рованного участка Татарская —  
Барабинск —  Чулымская Омской 
железной дороги протяжением в 
330 километров. Здесь техниче
ская скорость грузовых поездов 
возросла на 16 километров в час, 
среднесуточный пробег локомоти
вов повысился на 305 километ
ров, среднесуточная производи
тельность электровоза в четвер
том квартале 1955 года оказалась 
в два с лишним раза большей, 
чем у паровоза. Переход на элек
трическую тягу позволил депо

деть, как нерационально тратят
ся физический труд и государст
венные средства.

Почему, например, руководите
ли города спокойно проходят мимо 
развалившихся оград, железобе
тонных и кирпичных столбов, 
въездных ворот в 1-м, 55-м,
58-м кварталах? Возможно, это 
объясняется тем, что они пере
ехали теперь жить в центр города 
ц не бывают в тех местах?

Руководители строительной ор
ганизации «не замечают» пова
лившихся столбов, ограды, при
мыкающей к зданию управления. 
Очевидно, от тех похвал, которы
ми иногда щедро награждают на
ших строителей за передовые ме
тоды труда, они перестали смот
реть себе под ноги.

Жилищно - коммунальному уп
равлению ведущего предприятия 
пора создать крепкую комплекс
ную ремонтную контору-. Наконец, 
нам, жителям города, необходимо 
самим активно взяться за благо
устройство своих кварталов.

Три года назад жители дома 
№ 1, 49-го квартала и ебтрудни-; 
ки проектной организации озеде-' 
нили участки, прилегающие к их 
домам. Как приятно выглядят ле
том эти, к сожалению, чуть не 
единственные, зеленые островки 
среди песчаной пустыни неуют
ных дворов. А разве не могут по
следовать этому примеру жители 
других кварталов? Внутриквар
тальным благоустройством может 
и должна заняться ' обществен
ность. Задача ЖКУ и горкомхоза 
возглавить сейчас эту работу, 
обеспечить саженцами, рассадой н 
землей домоуправления, организо
вать- население.

Б. Окунев,

Барабинск за один только 1955 
год снизить общие расходы на 1 $ 
миллионов рублей.

Для выполнения широкой про
граммы электрификации желез
ных дорог, промышленность при- - 
звана поставить -большое количе
ство электровозов, моторо-вагон- 
ных секций, трансформаторов, 
ртутных выпрямителей, медного 
контактного провода и другого 
оборудования, аппаратуры и ма
териалов. Только за 1956— 1960 
годы железнодорожный транспорт 
доджей получить не менее 2.000 
электровозов.

И. Иванов.
Директор Всесоюзного научно- 
исследовательского института 
железнодорожного транспорта,



В Москве, на Волоколамском шоссе строится девятиэтажный 
жилой дом на 31.8 квартир. Б первом этаже нового здания размес
тятся два магазина, детский сад и пункт бытового обслуживания 
населения.

На снимке: бригадир-инструктор нормативно-исследователь-
, свой станции Главмосстроя И. П. Максименко и бригадир каменщи
ков - облицовщиков A. j'j. Балабанцев ведут кладку, свода оконной 
ярки лес-гничной клетки пятого этажа. Бригада А. В. Балабанцева 
выполняет норму в среднем на 180-200 процентов.

Фоте А. С-еШ'еева. Фотохроника ТАСС,
 —  # # --------------------------------------

Весенние соревнования 
по мотоспорту

В прошедшее воскресение
городским комитетом ДОСААФ
Шли проведены весенние со
ревнования по мотоспорту. В 
соревнованиях приняло уча
стие 15 спортсменов II мото
гонщиков, Четыре спортсмена 
из областного центра приняли 
участие в соревнованиях вне 
конкурса.

Трасса проходила но сильно 
пересеченной местности, изо
биловавшей крутыми спуска
ми и подъемами, бездорожьем.

Участникам «оревнований 
предстояло пройти три круга, 
в общей сложности сорок ' 
половиной километров.

Лучшее время прохождения 
дистанции по классу машин до 
350 см3 показал т, Обухов

(пожарная команда предприя
тия) —  1 чае 24 минуты 10 
секунд, Второе место занял 
представитель этой же органи
зации т. Михалев со временем
1 час ‘26 минут 55 секунд.
На третье место вышел пред
ставитель городского автомото
клуба т. Узелков.

По классу машин до Ш  
см3 первое место занял опера
тор завода IN: 3 т. Тихомиров 
со. временем 2 часа 14 минут 
50 секунд. На втором месте — 
досаафовец т. Павлов.

Участники соревнований, 
занявшие первые, три места, 
награждены дипломами соот
ветствующих степеней.

Р, Щукин, 
судья 3-й категории.

Успех московского 
хореографического 
ансамбля „Березка“ 

в Египте
КАИР. (ТАСС). В Египте 

большим успехом продолжаются 
гастроли Московского хореогра 
фнческого ансамбля «Березка» 
После выступлений в Александ 
рии советские артисты дали пер
вый концерт в Каире. Пубдика 
восторженно приветствовала ис
полнителей. Многие номера прог
раммы повторялись по просьбе 
публики.

Па концерте присутствовали: 
член руководящего революцион
ного совета, министр просвеще
ния Камаль Эд-Дин Хусейн, ми
нистр национального руководства 
Фатхи Радиан, министр земледе
лия Абдель Раззак Сидки, гене
ральный секретарь Лиги арабских
стран Хасуна, ответственные сот
рудники египетского правитель
ства, члены дипломатического
корпуса, а также находящиеся 
в Египте члены делегации дея
телей культуры и искусства Ки
тайской Народной Республики во 
главу е. руководителем делегации 
Бури ном.

На концерте присутствовал 
также Посол СССР в Египте 
Е. Д. Киселев.

Первичные организации 
основа Д О СААФ

Основой ДОСААФ являются пер- 
вичные организации. Ряд первич
ных организаций в городе акти
визировал свою работу. К числу 
их нужно отнести организации 
ДОСААФ „топливного техникума, 
управления «Стальконструкции ■>, 
ремесленного училища № 4 п 
другие. Здесь успешно работают 
кружки стрелкового спорта, ра
диолюбителей, мотоциклетного и 
водного спорта.

К сожалению, нельзя назвать 
удовлетворительной работу пер
вичных организаций ДОСААФ ве
дущего предприятия, «Ооюзпром- 
монтажа», городской конторы 
связи, артели «Труд».

Комитеты комсомола в этих 
организациях не выполняют по
становления ЦК ВЛКСМ о развер
тывании физкультурной и обо
ронно-спортивной работы. Мало 
интересуются состоянием дел в 
организациях ДОСААФ и партий
ные организации этих коллек
тивов.

Важной задачей первичных ор
ганизаций ДОСААФ является 
обучение населения противоатом
ной защите, повышение уровня
оборонно-массовой и учебно-спор- 
тивной работы.

А. Олейник,
член городского комитета
ДОСААФ.

План лекций 
в помбщь поступающим в В УЗы

’’ «О требованиях по математике, 
предъявляемых на вступитель
ных экзаменах в ВУЗы».

Лекция будет читаться 15 ап
реля в школе № 1— в 11 часов, 
в школе № 12— в 14-30, в шко
ле № 15— в 17-30.

«Каким должно быть сочине
ние при поступлении в ВУЗы».

22  а п р е ля — в школе №  1— в 11 
часов, в школе № 12— в 14-30, 
в школе № 15— в 17-30.

«Об основных требованиях по 
физике».

6 мая — в школе № 1— в 11 
часов, в школе Л1? 12 —  в 14-30, 
в школе Ms 15— в 17-30.

«Основные требования ио ино
странным языкам».

13 мая —  в школе Л\. 1—-в 11 
часов, в школе № 12— в 14-30, в 
школе № 15— в 17-30.

«О выборе профессии»
20 мая —  в школе № 1— в 11 

часов, в школе Л1? 12— в 14-30, в 
в школе Л? 15— в 17-30.

Предварительная продажа би
летов производится в школах 
№ Л1 1, 12, 15. Цена разового 
билета 2 рубля, для учеников —  
1 рубль.
Правление городского отделе
ния Всесоюзного общества по 
распространению политиче
ских и научных знаний.

Чехословацкие 
граждане

возвращаются 
на родину

ПРАГА. (ТАСС). По сообщению 
Чехословацкого телеграфного 
агентства, в течение последних 
трех месяцев в Чехословакию 
возвратились сотни чехословац
ких граждан, которые ранее эми
грировали за границу. В адрес 
комитета по обеспечению лиц, 
возвращающихся в Чехослова
кию, продолжают поступать десят
ки писем и заявлений с просьбой 
о разрешении возвратиться на ро
дину.

Недавно в Чехословакию при
была большая группа эмигрантов, 
главным образом из Западной 
Германии. Многие из них полу
чили работу на промышленных 
предприятиях страны.

В ближайшие дни ожидается 
приезд новых групп чехословац
ких граждан из Южной Америки, 
Канады, Австралии и некоторых 
европейских государств.

Забастовочное движение 
за рубежом

ТОРГОВЫЕ ПЕРЕГОВОРЫ
МЕЖДУ ННР И КАМБОДЖЕЙ
ПЕКИН. (ТАСС). Как передает 

агентство Синьхуа, в Пекине на
чались торговые переговоры меж
ду правительством Китайской На
родной Республики и королев
ским правительством Камбоджи.

С китайской стороны в перего
ворах участвуют заместитель 
Министра внешней торговли КНР 
Лэй Жэнь-минь, руководители 
различных торговых организаций 
и народного банка Китая.

Правительство Камбоджи пред
ставлено прибывшей в . Китай 
экономической делегацией во гла
ве с министром общественных 
работ, почт, телеграфа и планиро
вания Хуот Сам Атхом.

Телеграф приносит все новые 
сообщения о забастовочном дви
жении за рубежом. Забастовки 
вспыхивают, главным образом, 
из-за отказа предпринимателей 
удовлетворить требования рабо
чих о повышении заработной 
платы п улучшении условий тру
да.

Крупная забастовка началась 
9 апреля на американских воен 
ных базах в Марокко. В ней уча 
ствуют около 8 тысяч человек— 
почти сто процентов работников 
баз, находящихся в Нуасере, Си- 
ди-Слимане, Бен-Герире, Порт- 
Лиотси и Рабате.

Как сообщает французское 
агентство Франс- Пресс, решение 
о проведении забастовки было
принято после того, как предста
вителя американского командова
ния отказались удовлетворить
требования профсоюзной органи
зации «Марокканский СОЮЗ тру
да», касающиеся, в частности, 
всеобщего повышения заработной 
платы, улучшения техники 'безо
пасности, принятая на работу 
лиц, уволенных по политическим 
мотивам, и предоставления союзу
нрава участвовать в разборе дел
об увольнении рабочих.

Вокруг военных баз бастующие 
выставили пикеты. В Рабате пи
кеты задерживают американские 
автобусы и высаживают из них 
штрейкбрехеров.

В этот же день забастовали 8 
тысяч работников крупнейшего в 
США универмага «Мэйси». Ба
стующие требуют повышения за
работной платы и сокращения 
рабочего дня.

За истекшие полгода в Южном 
Вьетнаме произошли сотни заба

стовок в поддержку треоованин 
трудящихся о повышении зара
ботной платы, уменьшения про
должительности рабочего дня п 
улучшения жизненных условий. 
В этих забастовках принимали 
участие десятки тысяч рабочих,

Особенно тяжелые условия тру
да созданы нгодиньдьемовской ад
министрацией на каучуковых 
плантациях. Забастовки рабочих 
каучуковых плантаций вспыхи
вают то в одном, то в другом 
районе Южного Вьетнама. Не
давно в Сайгоне состоялся митинг 
представителей рабочих, каучуко
вых плантаций, на котором был 
заявлен протест против репрес
сий, применяемых к бастующим 
рабочим.. Участники митинга по
требовали освобождения активис
тов и членов профсоюзов, находя
щихся иод арестом.

По сообщению Токийского ра
дио, 10 апреля рабочие пяти 
крупнейших горнорудных ком
пании Японии «Сумитомо Кии- 
дзоку», «Мицубиси Киндзову», 
«Нихон Когио» и др. объявили
забастовку, требуя повышения
заработной платы.

Бак сообщает печать, в городе 
Пайсанду (Уругвай) закончилась 
забастовка рабочих кожевенной 
промышленности, продолжавшая
ся 24 дня. Рабочие добили4ь 
удовлетворения требований о по
вышении заработной платы. Пе
чать отмечает, что победа была 
одержана благодаря солидарности 
рабочих 25 различных профсою
зов, объявивших всеобщую за
бастовку в поддержку бастую
щих,

(ТАСС),

Заявление Министра обороны США Вильсона
ВАШИНГТОН. (ТАСС). Министр 

обороны Вильсон выступил с за
явлением в связи с просьбой пра
вительства США о дополнитель
ных доенных ассигнованиях на 
сумму 547,1 млн. долларов. Виль
сон указывает, что 55 млн, дол
ларов из запрошенной суммы 
пойдет на увеличение численно
сти армии приблизительно на 10 
тысяч человек.

Средства, запрошенные для 
морского министерства, обеспечат 
увеличение личного состава воен
но-морского флота на 15 тысяч

человек, обслуживание баз систе
мы «раннего предупреждения», 
переоборудование трех строящих
ся кораблей для запуска с них 
управляемых снарядов и приспо
собление двух других кораблей 
для опытов, связанных л  усовер
шенствованием управляемых сна
рядов.

Дополнительные средства, за: 
прашиваемые для ВВС, будут 
использованы для производств,) 
бомбардировщиков и для увели
чения числа баз стратегической 
авиации США.

К положению в Алжире
ПАРИЖ. (ТАСС). По сообщени

ям парижских газет, в Алжире 
продолжаются крупные воору
женные столкновения между 
французскими войсками и алжир
скими повстанцами.

Корреспондент агентства Франс 
Пресс передает из Алжира, что 
после одного из сражений в севе
ро-восточной части страны было 
подобрано 60 трупов повстанцев. 
Потери французских войск в этом 
бою составили около 50 человек 
убитыми и ранеными.

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС), Коррес
пондент агентства Ассошиэйтед 
Пресс сообщает из Алжира, ссы
лаясь на официальные источни
ки, что за время операций фран
цузских вооруженных сил против 
повстанцев было убито более 
5.700 алжирцев и французов и 
765 человек пропало без вести. 
Многие алжирские жители, до
бавляет корреспондент, считают, 
что эти цифры сильно занижены 
и что в действительности число 
жертв измеряется десятками ты
сяч.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
В редакцию поступило письмо 

от наших читателей, в котором 
сообщалось о том, что бухгалтер 
инфекционного отделения боль
ницы в поселке им. Куйбышева 
Степанова и повар Кислякова до
пускают злоупотребления.

Письмо<*было направлено для 
расследования в горздравотдел.

Как сообщает заведующий гор- 
здравотделом т. Бурнин, факты 
злоупотреблений со стороны вы
шеназванных лиц, подтвердились. 
Степанова и Кислякова с работы 
уволены. Кроме того, в письме

указывались факты грубости с 
сотрудниками со стороны бухгал
тера Скок. Зги факты также под
твердились. Бухгалтер Скок стро
го предупреждена о недопусти
мости подобного поведения.

РЕДАКТОР В. П. БОГАТЫРЕВ.
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